
 

  
 

１月 17 日町民センター大会議室において、令和５年第

１回選挙管理委員会が開催されました。 

この日は改選後、初めての選挙管理委員会で、委員長

に鈴木真喜子さん（南桜町）、委員長職務代理に細田正勝

さん（屯田町）、委員に鈴木幸男さん（藤本町）と渡辺祐

一さん（屯田町）が選任されました。 

選挙管理委員は、町議会で選挙された４名で構成さ

れ、任期は令和５年１月 17日から令和９年１月 16日まで

の４年間です。 

選挙管理委員会は、公職選挙法に定める各種選挙の管

理・執行に関することや選挙人名簿の調整および保管な

どが主な役割となります。 

Topics 

１月 29 日Ｂ＆Ｇ体育館及び剣淵高校体育館において、

第 40回町民ミニバレーボール大会が行われました。 

新型コロナウィルスの影響により３年ぶりの開催とな

り、一般女性の部３チーム、一般ミドルの部６チーム、

一般エルダーの部６チーム計 15 チーム総勢 73 名町民が

参加し、汗を流しました。 

各部門の結果は下記の表のとおりです。 

【一般ミドルの部】 

１位 ヤンキーモンキー 

２位 テールライト 

３位 わけジャパン 

６チーム 30 名 

【一般女性の部】 

１位 ママれもん 

２位 空と君のあいだに 

３位 緑町レディース 

３チーム 15 名 

【一般エルダーの部】 

１位 林カンパニー 

２位 仲町共和国 

３位 緑町ジェントルマン 

６チーム 28 名 

▲写真左から渡辺委員、鈴木委員、鈴木委員長、

細田委員長職務代理 



 

２月 13 日剣淵高校において、「なおみちカフェ」が実

施され、鈴木知事と剣淵高校生の懇談が行われました。 

上川管内及び空知管内の中から 11 町村の地域の創意工

夫ある取り組みを実施している団体を訪問し、剣淵町に

おいては剣淵高校が選ばれました。 

この日は、生徒たちが剣淵高校のチアリーディング部

の活動や農業国際系列・生活福祉系列・未来のしんろ系

列の各取り組みや活動報告を行いました。 

北海道知事が剣淵高校を訪問するのは鈴木知事が初め

てで、自身の高校時代の進路の考え方などを織り交ぜな

がら生徒と交流を深めました。 

 

Topics 
１月 31 日、武山昌彦さん（東町）が生産したお米「ゆ

きさやか」が京都の老舗米屋八代目儀兵衛が主催するコ

ンテスト『お米番付 2022』で全国 178 点のなかから最優

秀賞を受賞し、その報告に訪れました。 

このコンテストは、お米マイスター（日米連認定）の

有資格者やミシュランガイド三ツ星の料理長ら５名が審

査員となり「甘さ」「ツヤ」など７項目を審査し、産地銘

柄にとらわれない、おいしいお米を選びます。 

早坂町長は「武山さんのお米が日本一になったことで

剣淵町産のお米全体のイメージアップにもつながり非常

に嬉しく思います。これからもおいしい米作りを頑張っ

てください」と激励の言葉述べました。 

２月４日町民センターにおいて、映画「じんじん」の

上映会が行われました。 

この映画は、俳優の大地康雄さんが、剣淵町の絵本の

里づくりに感激したことをきっかけに企画・主演で撮影

されました。 

2013年の公開から10年が経過し、スローシネマ方式に

よって全国約１千箇所で上映され、動員数は 30 万人を超

えています。 

上映は午前午後の２回行われ、上映後には主演の大地

康雄さんの舞台挨拶があり、午後からは作中に出てくる

絵本「クロコダイルとイルカ」の作者あべ弘士さんも登

場し、お２人から制作当時の思いなどが語られました。 


